

DOS EMIGRACIONES

Ahora, los golfos han tomado su asiento en el muelle de Poniente, y en todas las calles, en todas las esquinas, aparecen establecidos "un tinglado" donde con el mayor descaño, con el cinismo más grande, juegan los diábolos promoviendo algazaras y alborotos que a toda costa deben evitarse.

La vigilancia se halla totalmente abandonada y precisa mayor atención para evitar espectáculos tan vergonzosos.

Por algo costea el Gobierno el cuerpo de policía.

Estafeta provincial

Rápidamente se publica en aquella localidad, y hemos tenido el gusto de recibir el primer número, un bien escrito y semanario titulado "Acción Andaluza".

El nuevo periódico dedica atención muy preferente a los asuntos relacionados con la producción, tan esencial para aquellos pueblos agrícolas, dedicadas principalmente al cultivo de la papa.

También dedica particular atención a la política que de poco tiempo se viene haciendo en los pueblos del Andaraz, en los que levanta los más justos clamores y protestas; pero "Acción Andaluza" no se muere la lengua, para sus figuras a los que pretenden entronizar un caciquismo que ya parecía muerto y que debía haber sido enterrado antes de nacer.

Enviamos nuestro más cordial saludo al nuevo periódico deseándole muchas prosperidades.

Checos

El alcalde de Cherco anuncia el reparto general, hecho para cubrir el déficit del presupuesto del corriente año.

Garrucha

La benemérita de Garrucha ha defendido a Manuel Rodríguez Carmona que se hallaba reclamado por el juzgado de Instrucción del partido.

Vera

La guardia civil del puesto de Vera ha denunciado a José Carmona Albaracín (a) "El Moro", Pedro de Rosa Salas y Juan Rodríguez Saldaña (a) "Gorrion" como autores del hurto de naranjas en la finca denominada del "Miralico".

Velez-Rubio

La benemérita de Velez-Rubio ha defendido a los vecinos de aquel pueblo Angustina Navarro Navarro y su hijo Pio Torrecillas como autores de un disparo de arma de fuego a su convecino don Nicolás Abadía Corchán.

EN LA IMPRENTA DE ESTE PERIÓDICO SE HACEN CARTELES Y CANDIDATURAS PARA LAS PRÓXIMAS ELECCIONES.

Los exploradores y el servicio militar

El Consejo nacional de los Exploradores ha aprobado un proyecto cuyo fin es proporcionar instrucción militar a los exploradores que cumplan dieciocho años de edad y que reúnan determinadas condiciones.

Dicho proyecto, sometido recientemente a la consideración del Gobierno, fue acogido por éste con aplauso y entusiasmo.

Solicítanse en él ventajas para los exploradores que hayan recibido esa instrucción militar, cuando les corresponda ingresar, en filas, fundándose el Consejo nacional, al solicitar las citadas ventajas, en que aprovechando las enseñanzas y aptitudes adquiridas en su vida de explorador, se podrá intensificar la instrucción militar que se les da, pudiendo conseguir con ello que el explorador, a su paso por filas, lleve también el ideal de ser en ellas el soldado, la clase, el oficial modelo.

Las ventajas se traducirán para los exploradores, principalmente, en rebaja de tiempo de estancia en filas y facilidades para ascender a clases y oficiales con complemento. El Consejo nacional ha obtenido ya del ministro de Guerra la promesa de que comparecerá tan plausible labor facilitando a la Asociación oficial del Ejército para instruir a los muchachos.

Como se ve, la implantación de este proyecto no puede ser más beneficiosa para los exploradores, ya que la instrucción militar será gratuita.

El explorador, pues, cuando ingrese en filas será un soldado utilísimo al Ejército y podrá prestar grandes servicios a la patria, dados sus conocimientos como militar y como explorador.

Notas de Hacienda

La Dirección General de Propiedades e Impuestos ha devuelto los expedientes de subasta de las fincas propiedad del Estado, en esta provincia, que no han tenido postor para que se anuncie nueva subasta.

También han sido devueltos los expedientes relativos a las fincas que han sido adjudicadas.

Don Jesualdo Giménez de Cisneros, vecino de Velez-Rubio ha presentado una instancia ante el ministro de Ha-

Notas militares

El coronel del Regimiento Castellano de Infantería ha remitido a este Ayuntamiento la licencia ilimitada del soldado Ignacio Berenguel Ortega.

Comando

El Coronel del Regimiento Mixto de Ingenieros de Sevilla, ha remitido a esta Alcaldía para su entrega a los interesados los certificados de soltería de Antonio García López y Angel Ubeda Guerrero.

Comando

La Comandancia de Marina cita al soldado de Infantería de Marina Antonio Castillo Galvez.

Como combatir el olor a tabaco?

Como en casa de los fumadores lo de agradable es de olor a tabaco, que se impregnan de olor a tabaco, que no gusta a las señoras, y como no es justo prohibir a los fumadores de tan inocente placer, recomendamos para combatir ese olor quemar en las habitaciones cáscaras secas de naranjas.

No bien se queman, cae al minuto todo olor a tabaco desaparece de las habitaciones.

Ecos de fuera

DE OBREROS.

Inauguración del Wheatstone

En el día de San José, uno de los días de servicio del año se celebró en Madrid la inauguración oficial de los nuevos aparatos rápidos mandados instalar por el Sr. Franco Rodríguez en la línea de Madrid a Barcelona.

Los oficiales de la ciudad condal transmitieron a la Central de Madrid como primer despacho, el siguiente: "Todo el personal de Telégrafos del Centro de Barcelona saluda cariñosamente al ilustre hombre público que dirige los destinos de la Corporación telegráfica, don José Franco Rodríguez, con motivo de la inauguración del servicio rápido del Wheatstone en la red española, el cual rinde 12,000 palabras por hora.

Cuando se haga la combinación de este sistema con el perforador automático "Creed", que transforma en perforaciones, verificadas en una cinta de papel, equivalente a los signos del código Morse, para alimentar al transmisor Wheatstone, las letras del teclado de una máquina de escribir, podrán preparan las conferencias y telegramas en las Redacciones y Círculos periodísticos y presentarlos en las oficinas de Contabilidad para ser transmitidos a cualquier estación telegráfica de nuestra red.

Brindamos este adelanto a nuestro querido director en el día de su cumpleaños y le reiteramos nuestro eterno curso para el desarrollo y el perfeccionamiento del servicio de telecomunicaciones.

El Sr. Franco Rodríguez, que asistió al acto inaugural, permaneció con sus subordinados hasta cerca de las dos de la madrugada.

Merced a esta nueva iniciativa del ilustre ex alcalde de Madrid, contará el breve el Cuerpo de Telégrafos con medios que, al asegurar la descomulgación de las líneas, permitan una facilidad más a beneficio del público en cuanto a rapidez de las transmisiones.

El Yuta.

El señor conde de Romanones ha recibido la visita de una Comisión de los fabricantes de tejidos de yute, que fue a hablarle de la conveniencia de que por el Gobierno se facilite la adquisición de dicho artículo en la India.

Decía el Presidente del Consejo a los periodistas que la cuestión que había motivado la visita a que antes se alude es bastante complicada y de las que exigen una atención especial por parte del Gobierno, por ocupar la fabricación de tejidos, cuya primera materia hay que importar, a buen número de brazos.

El sulfato de cobre

Se ha reunido en Barcelona el Comité de la Federación agrícola catalana-baleara, con asistencia de gran número de delegados, para tratar del problema del sulfato de cobre.

Después de amplia discusión se acordó:

Primero: Tomar buena nota de las manifestaciones hechas por el Gobierno a los representantes de la clase agrícola, y que éstos, presentes en la reunión, expusieron.

Segundo: Como el Comité opina que en el asunto del sulfato es indispensable una activa actuación gubernamental para impedir que falte tan necesario producto, se acordó pedir al Gobierno que se fabrique toda la cantidad de sulfato que le tiene pedida la Federación, y que sea entregada directamente, sin intervención de otros organismos del Estado, y a la mayor brevedad.

También acordó se fije un precio digno para todos los agricultores que necesitan sulfato, teniendo para ello en

DE LA GUERRA

La Catedral de Verdún

Es un templo de grandes recuerdos históricos para Francia, bien que poco conocido y de prisa visitado por los turistas.

Las dos torres parecían dos cirios apagados en un candelero de hierro, y las cuales el arte arquitectónico no perdonaba el haber venido a reemplazar en el siglo XVIII, después de los incesantes de los tiempos medioevales.

El amante de la historia echaba de menos la Basílica consagrada en 1140 por el Papa Inocencio III, con sus dos coroas, uno a Oriente y otro a Occidente, y sus dobles bóvedas.

La arqueología buscaba en vano el coro oriental de estilo romano, alzado, como un trono, sobre veinticuatro gradas y los grandes mosaicos de mármol.

Nadie conocía los nombres de los reyes y abalorios, sepultados en la nave, y en las capillas, porque el siglo XVIII había llenado las criptas y quebrando las losas tumularias, transformando en una especie de sala la Catedral de donde había salido el Papa Urbano para fulminar excomuniones a los reyes de la tierra.

Y he ahí que la guerra ha venido, con sus horrores, a dar notoriedad a ese monumento religioso olvidado y hasta deshecho por el artista.

El obito alemán abate techumbres, que se derrumban entre nubes de polvo y humo, haciendo saltar ventanales cuyos vidrios de colores caían en pedruzcos relucientes como piedras preciosas: en las capillas solo el aire frío del exterior, como en las casas sin puertas de los pobres; y en los muros se abrían troneras que dan aspejos de fortales a la mansión de Dios.

Las campanas empuñadas como heridas de espanto... ¡tal la guerra nada perdía: vida, civilización, arte, templos, todo cae bajo sus garras, sin piedad, sin compasión, aguzando para ellas mismas poderosas armas forjadas para las obras de la paz.

PARA LAS ELECCIONES

En la "Imprenta de Palmas", se venden con gran economía todos los impresos necesarios para la votación, Candidaturas y Carteles.

Calle de las Tiendas número 28.

Los que entran y salen

M. SIMÓN.

Entrados.— Don Julio Ges, don Vicente González, don Antonio Lopez, don José Alonso y don Luis Parra.

Salidos.— Don Juan Piqueras, don Vicente González, don Francisco Collado, don Fernando Suarez, don Juan Gran, don José Campos, don Ramón González y don Francisco Sanz.

M. Continental.

Entrados.— Don Juan Lopez, don Pedro Redón, don Gabriel González y don José González y hermanos.

Salidos.— Doña Francisca Burgos, don Fernando Martínez, don José Navarro, don José Almedro y don Enrique Basmonde.

Gran M. Comercio.

Entrados.— Don Angel Ortega doña Josefa Porras, don Agustín Rodríguez y don Francisco Palacios.

Salidos.— Don Gabriel Guerrero, don Jacinto Asensio, D. Evelio Romero don José Márquez, don Juan de Reyes, don Pedro Perez, don Francisco Maja, doña Eloisa Campos, don José Lopez Carretero y don Pedro Crespo.

Cartera local

Arma de oría

Se ofrece para casa de los padres María Casillo Pérez, con leche de dos meses. Razón, Ramba de Belén número 83. Última edición. Siempre debilitante anulo grado este clima, ejerce una influencia depresiva sobre las funciones digestivas, que se alteran, presentándose generalmente inspección, sed, fatiga, neurastenia y estreñimiento, es los enfermos tomando el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Senadores y Diputados

La Diputación provincial ha remitido al Boletín Oficial para que sea publicado un anuncio de los senadores y diputados que han sido elegidos por la provincia en un plazo anterior de 20 años y cuyo fallecimiento no consta en la Excm. Diputación.

También anuncia los diputados provinciales elegidos desde 1894 a la fecha, cuya defunciones tampoco constan en el referido centro oficial.

Circular

El administrador de Propiedades e Impuestos ha dirigido una circular a varios Ayuntamientos de la provincia reclamando el expediente de adopción de medios para hacer efectivos sus cupos de consumos y alcoholos durante 1916.

Secretaría judicial

Ha sido nombrado secretario judicial del juzgado de primera instancia de Gérgal, D. Hilario Dago Sáez.

Informes de conducta

El juzgado de Instrucción de esta capital ha oficiado a este Ayuntamiento, pidiendo informes de la conducta de

Manuel Velaña Avellaneda y Rodolfo Vidas Arco.

El mismo juzgado interesa de la Alcaldía el informe de citación de Luis Fernández Martínez, de la Cañada de San Urbano.

Ayer a las 9 de la mañana, celebró solemnemente su primera Misa, el nuevo sacerdote Don José Pérez Pérez.

La Iglesia del Real Convento de Santa Clara.

Fueron padrinos eclesiásticos don Tomás Torrente, Rector de este Seminario, y Don José Megias Torres, virtuoso párroco de Benahaduz.

Padrinos de honor, fueron el acreditado y probo comerciante de esta plaza, Don Tomás Pérez Pérez, padre del joven sacerdote, y doña Pura Felices, de García Sempere, madrina de bautismo del mismo.

La Sagrada Catedral fué ocupada por el sabio Canónigo Doctoral y Prefecto de estudios del Seminario, Don Emilio Giménez, que pronunció una hermosa oración Sagrada ensalzando la importancia de tan solemne acto.

Asistió la orquesta de la Catedral dirigida por el maestro de Capilla, Don Manuel García, con el organista Don Serafín Abad y el Salmista Don Francisco Trujillo, con cuyos valiosos elementos no necesitamos decir lo brillante que resultó la misa que cantaron.

El nuevo sacerdote ofició vestido con una espedada y artística casulla blanca bordada por estas Religiosas Adoradoras.

Terminada la misa en la que el nuevo sacerdote dió la Comunión a buen número de fieles amigos, fueron invitado, en su casa, a un refresco servido bajo la dirección de Don Rodolfo Lussnig, en el que se derrochó dulces, vinos, champagne y habanos de las mejores marcas.

Felicítamos sinceramente al nuevo sacerdote, así como a su distinguida familia, deseándole grandes satisfacciones en su nuevo estado, por el cual sintió siempre decidida vocación.

Reunión íntima

Ayer tarde en la preciosa finca, "Villa María" propiedad de nuestro estimado amigo Don Jerónimo Terriza Abad, fueron obsequiados espléndidamente con un "lunch", los jóvenes D. Francisco y D. Joaquín Hernández.

Don Demófilo Guerrero, Don Luis Martínez, Don Miguel de Torres, Don Antonio Martínez y Don Ramón Lopez y otros.

Después del obsequio, hizo uso de la palabra, Don Demófilo Guerrero, quien pronunció un discurso sobre el porvenir de nuestra abandonada provincia.

Billar

Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con tacos y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería. Impuesto Municipal sobre bicicletas.

Por el presente se hace saber, que los dueños de bicicletas pueden pasar a recoger los números y precintos para las mismas correspondientes al año en curso, desde el día de hoy hasta el 15 del corriente mes, en las oficinas del Arriero de este impuesto, calle Obispo Urberá 14 en la inteligencia que las bicicletas que se encuentren desprovistas de dichos números y precintos transcurrido mencionado plazo, serán conducidas al Ayuntamiento donde quedarán depositadas hasta que se cumpla este requisito.

Se vende

un alambique aguardientero de unos 400 litros de cubida y el local donde está instalado, un aparato para gasolinas, 300 alifones grandes, 200 pequeños, 300 botellas de bota y carro para repartir.

Informarán en la Bodega del Pello, Real 14, Almería.

Se vende

Se hace presente que a partir del día 14 del actual queda abierta esta oficina recaudatoria, Obispo Urberá 14, al plaza voluntario, para la cobranza de los impuestos sobre carnavales de teatro, óperas y casinos de recreo. Dicho plazo terminará el día 14 del próximo Abril.

Se vende

una finca en Tabernas, de cubida de unas nueve fanegas, de parra, con 2 casas-corrijos, porche o almacén, 20 horas de agua de la fuente de los Albaridiales, y 16 de la del Marchalillo; producción, de 800 a 1.000 barriles de uva superior.

Para informes, en la Notaría de don

Cesaro María Cruz, Francisco Príncipe, 1, donde se oída proposiciones hasta el día 30 del mes actual.

Se vende

Antes de comprar muebles visitar el antiguo establecimiento de Clemente Lorenzo, Gloria de San Pedro número 2, donde encontrará el pético buñuelo, almohadas, comederos y gabinetes en distintos estilos y precios reducidos. Gloria de San Pedro 2. Almería.

Se vende

en varios lotes y a precios convencionales, una buena partida de forraje de cebada, en excelentes condiciones para toda clase de gandos. En el Ingenio de Nra. Sra. de Montserrat dará razía el Sr. Conservador del mismo.

Se alquilan

Pisos y locales, para oficinas 6 tiendas. Principio 83.

La manera de prolongar la vida es conseguir una buena digestión, poniendo al organismo en condiciones de resistencia para evitar y curar las enfermedades crónicas. La integridad estomacal se consigue tomando el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Monólogos para aficionados

Para señoras: "Consulta amistosa", "Adios al pasado", "Corazón de mujer", "Nueva Magdalena", "A secor locan", "Mis aficiones de actriz", "Vida nueva". "El primer desagravio", "Seré monja". "Vaya un compro

miro". "Mis lagunas y otros" versos propios para funciones, lecturas y estrofas festivas.

Para señores: "Castal", "Alber patrio", "Sirvo", "Santiago", "Mis aficiones de actor", "Sin decidirse", "Justicia humana", "La muerte del viejo" y otros de Díaz de Escovar, Urbán, Gasi de la Vega y otros reputados poetas.

Cada uno de ellos, los pedidos en giro postal 4 sellos de correo a D. Angel J. Pradas, Secretario de la Real Academia de Deolamante de Alava, acompañando sellos para el certificado del paquete.

J. A. Martínez Limones

MEDICO

Consulta especial de enfermedades del pecho. Nuevo tratamiento por la Tuberculina de 10 a 12.

Enfermedades venéreas, sífilíticas, y de la matriz: de 3 a 5.

Asistencia a parties

CARRERA DE SANTA RITA, 6

DOCTOR AREZ

HE TRATADO SU CLINICA DE LA CALLE DE GERONA A LA N. BASTA NUMERO 1.

Agricultores Empíen en vuestros tierras el FERTILIZADOR RAD ACTIVO H. B. C. Agencia general BARCELONA, Brouch, 42. Para informes y pedidos dirigirse al REPRESENTANTE OTTO REDEM - Valencia - Alfredo Calderón, número 13.

Banco Espanol de Crédito Capital, 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA CAJA DE AHORRO Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3% acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retiradas fijas en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 2 y media y de 4 a 6 todos los días laborables.

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES. Premiaa con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona. VENTA EXCLUSIVA JOSÉ TORO GARCIA SANTO CRISTO, 2

Gran ferreteria "El Candado" Segundo Peón Moreno Herramientas, accesorios y herramientas de todas clases. Cementos y sales. Ferreteria en general. Chapas de zinc y latón. Herrajes para edificaciones. Tuberias de plomo. Tornillería. Tablaaón. Maquinaria. CALLE REAL 8. ALMERIA.

Vinos, Cognac, Aguardientes DE LA CASA Marqués del Mérito DE JEREZ DE LA FRONTERA Servicio combinado de transporte de domicilio a domicilio, con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Málaga, Málaga-Sevilla, Puert Rico.

José García del Moral Servicio combinado de transporte de domicilio a domicilio, con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Málaga, Málaga-Sevilla, Puert Rico. SERVICIO SEMANAL ENTRE ALMERIA-MELLILA CON EL TORO. SERVICIO QUINCENAL EN LOS BARCELONA, CANARIAS CON ESCALA EN TODOS LOS PUERTOS INTERMEDIOS POR LOS VAPORES DE LA COMPAÑIA VALENCIANA DE CORREOS DE ALMERIA. SE ADMITE CARGA PARA TODOS LOS PUERTOS DE L MUNDO. CALLE GERONA, 1 Y 3. ALMERIA

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

PROPAGANDA ALEMANA EN SUECIA.

El periódico sueco "Dagens Nyheter", habla de la propaganda alemana que hacen algunos maestros de escuela en Suecia.

En éstas se han distribuido folletos de propaganda alemana cuyo espíritu se encargan los maestros de inculcar en los niños desarrollando así el odio aliado.

Uno de estos folletos que se ocupa de Bélgica, dice que en el pueblo belga estalló una guerra salvaje contra las tropas alemanas, lo cual constituye una flagrante violación del Derecho internacional.

"Dagens Nyheter" añade que seguramente nunca se ha visto demostración de un cinismo tan insolente como el contenido en tales palabras—acusar a su víctima—diciendo defendiéndose con que le arrancó un botón del uniforme, así violó las leyes!

El mismo periódico afirma que se sabe por editores y repartidores que tales libretos, los redactó y sufragó la embajada alemana.

Añade que varios maestros han recibido con disgusto estos folletos que han devuelto a los editores, convencidos de que dichas publicaciones responden al propósito de influir en la opinión pública por medio de los niños.

INGLATERRA E ITALIA. RELACIONES INTIMAS.

El "Daily Telegraph" dice que los asuntos mas importantes que el Gobierno inglés tiene puestos sobre el tapete, son los que se refieren a las relaciones con Italia.

La entrada de esta en la guerra, señaló el comienzo de una nueva entente entre ambas naciones.

El Gobierno italiano, queriendo entablar relaciones aún mas íntimas, ha expresado su deseo de conferenciar con los representantes de Inglaterra sobre la situación general respecto a la guerra y acerca de las futuras relaciones entre Italia e Inglaterra.

Los ministros italianos manifiestan deseos de entederse con Lloyd George ministro de municiones ingles.

Indudablemente George visitará Roma en el próximo mes, con el propósito de Asquith y demás ministros. En conferencia de Roma, se celebrará al mismo tiempo que en París, donde asistirán, Grey ministro de negocios, Bonar Law, secretario de las colonias, y Nunneman, presidente del Board Trade.

De la conferencia anglo-italiana de la guerra, el resultado mas importante será establecer un acuerdo permanente amistoso, que tendrá efectos extraordinariamente benéficos para las relaciones comerciales, que se entablaron después de la guerra.

George llevará el carácter de su visita al nivel del ministro plenipotenciario, para dicha misión, que después de las buenas relaciones establecidas por Makerna Grey, tendrá mas felices resultados.

BARCOS NEUTRALIZADOS TORPEDEADOS.—HUNDIMIENTO DEL "SKODSBORG".

Dicen de Copenhague, que el capitán del vapor danés "Skodsborg", telegrafía con fecha 21 a los armadores del buque, comunicándoles que este fué hundido sin previo aviso, en la tarde del domingo, cuando anclaba frente a Yarmouth.

Faltan el maquinista y dos fogoneros que se suponen muertos.

Un suboficial y un marino ruso, están gravemente heridos. A más del torpedero del "Skodsborg", se tienen noticias de otros buques neutralizados hundidos también sin aviso, las cuales han

causado gran indignación en Dinamarca.

El Gobierno danés, enviará a Berlín una enérgica protesta, con todos los detalles recibidos.

El "Skodsborg" salió el viernes de Dermot para hacer la ruta de Nueva Orleans a Helsingborg. Desplazaba 3.200 toneladas, tenía un andar máximo de 21 millas, y lo tripulaban 21 hombres.

EXITO DE LA OFENSIVA RUSA.—LOS RUSOS ROMPEN EL FRENTE AUSTRIACO.

Telegrafían de París, que en la embajada de Rusia, se ha recibido la confirmación de que la ofensiva rusa, continúa con éxito, superior a las esperanzas.

Hay gran actividad por parte de la artillería y continuos combates de infantería en los que con frecuencia se llega cuerpo a cuerpo con que los valientes rusos dan muestras de su insuperable valor y que ocasiona gran número de bajas al enemigo.

El frente austriaco del Danister ha sido roto, precipitando al enemigo en vergonzosa huida en la que han sufrido pérdidas enormes.

Muchos austriacos se han ahogado en el río.

PART EDOICIAL RUSO

El comunicado oficial de Petrogrado dice así:

"En la región de Bielitcha, los aeroplanos alemanes, volaron sobre la carretera de Moscú, lanzando algunas bombas.

Bombardo recíproco en la región de Mikhatcha, donde nos apoderamos de dos cañones, seis lanzabombas, y muchas municiones.

Hicimos 106 prisioneros en el Cáucaso, después de un encarnizado combate.

En Persia ocupamos la ciudad de Sepahan, cuya población extenuada por el saqueo de los alemanes y sus mercenarios, ha acogido a nuestras tropas con gran entusiasmo.

Los habitantes se unieron a nuestros destacamentos al entrar en Isfahan.

El Gobierno militar y las autoridades persas; se habían refugiado en nuestras líneas durante la estancia del enemigo".

PORTE AUSTRIACO.—EN EL FRENTE RUJO.

En el frente ruso la actividad del enemigo hizo mas enérgica en casi todo el frente nordeste.

Nuestras posiciones del frente de Strypa y de la región de Kormi estuvieron expuestas a caer en poder de los rusos por el intenso fuego de las baterías enemigas.

En una tentativa de avance de los rusos, efectuada al este de Gellitza, contamos más de 150 cadáveres austriacos.

La política

CONSEJO EN PALACIO

Se ha celebrado Consejo de ministros en Palacio, bajo la presidencia del rey.

El Presidente del Consejo señor Conde de Romanones hizo en su discurso un rápido resumen de sucesos de la semana.

Habló de la política exterior e interior.

Refiriéndose al conflicto internacional fijó la atención e hizo dimisiones del ministro de la Guerra francés y del ministro de Marina alemán.

Informó de los acuerdos adoptados en el Consejo celebrado anoche en la Presidencia.

Expuso que el movimiento obrero de las provincias, motivado por la carestía de las subsistencias, va atenuándose aún cuando no se puede considerar resuelto el mal estar.

cional, pues los recientes temporales han agravado la situación en algunas provincias.

Además, los perjuicios que las inundaciones causan a la Agricultura obligan a los obreros a suspender los trabajos del campo, habiendo aumentado en algunas partes el número de los parados por fuerza.

FIRMA REGIA

Después de terminado el Consejo el rey firmó varios decretos de distintas ministerios.

EN EL MINISTERIO DE ESTADO.

Desde Palacio se trasladó el conde de Romanones al ministerio de Estado, donde recibió algunas visitas.

Conferenció con el encargado de Negocios de Noruega, el señor Sánchez Toca y Director de Agricultura, éste dijo que ha logrado adquirir en Italia una importante partida de azufre.

EL SULFATO DE COBRE

El representante de España en Washington, comunica que ha contratado grandes partidas de sulfato de cobre, que están dispuestas para el embarque.

Aconseja que se gestione con la Compañía transatlántica de facilidades para el transporte en cuyo caso podrá enviarse a España para el 5 de Abril la cantidad adquirida, que bastará para cubrir las necesidades de la próxima cosecha vitícola.

También se han recibido de Portugal, ofrecimientos de sulfato de cobre, los cuales se aprovecharán pues resultan mas ventajosas por la vecindad y facilidad de transporte.

VIARIAS DISPOSICIONES

La "Gaceta" publica hoy los siguientes decretos:

Aprobando el Reglamento para oposición e ingreso en el cuerpo eclesiástico de la Armada.

Anunciando la convocatoria para proveer por oposición 20 plazas de la escuela interior, del cuerpo de Aduanas, cuyos ejercicios comenzarán a primeros de Mayo.

Eximiendo del pago del impuesto de transportes a la pasta de maizera para fabricación de papel.

Arrendando en 18 pesetas por cientos la exportación de papel.

DON AMOS SALVADOR Y LOS NAVIEROS.

El ministro de Fomento D. Amos Salvador, accediendo a los deseos de los navieros del Mediterráneo, ha resuelto que se designará uno de ellos para formar parte de la Junta de transportes.

EL VICE ALMIRANTE DE LA ESCUADRA.

Se ha sometido a la firma del rey un decreto de Marina, disponiendo que cese en el mando de la escuadra el vice almirante don José María Chacón y nombrando para sustituirle al vice almirante don Salvador Moreno Miza.

Este cesa en su cargo de Jefe de la sección del material del Estado Mayor Central y le sustituye don Federico Ibañez.

FIRMA DE GUERRA

S. M. ha firmado los siguientes decretos del ministerio de la Guerra:

Ascendiendo a los Brigadieres D. Pedro Bazán y don Manuel Sánchez Ocaña y al Intendente de División, don José Márquez Anglada.

De todas partes

MITIN EN FERROL.

Un telegrama oficial recibido en el ministerio de la Gobernación, da cuenta de que en Ferrol se ha celebrado un mitin obrero para protestar de la carestía de las subsistencias.

Asistieron más de 3.000 obreros, celebrándose el mitin dentro del mayor orden.

A la salida se organizó una manifestación que fué a entregar las conclusiones a la autoridad civil.

EN VALENCIA.—LAS SUBSISTENCIAS.

Comunican de Valencia, que las sociedades obreras han designado a dos de sus representantes para formar parte de la comisión encargada de gestionar en Madrid el abastecimiento de las subsistencias.

LOS RADICALES Y LAS ELECCIONES.

Los radicales han decidido presentar candidato a diputado por Madrid a don Ricardo Fuentes.

El resto de la candidatura republicana, la formarán Morayta hijo, Soriano, Castrovido e Iglesias.

LAS ELECCIONES.—SORIANO DESEIJE.

Anunciase que Rodrigo Soriano deseije de presentar su candidatura por Madrid y Valencia.

Se propone hacer campañas extirpadoras en la prensa.

Esta actitud que está siendo muy comentada, se atribuye a inseguridades en el triunfo.

LOS ZAPATEROS DE MADRID.—SIGUE LA HUELGA.

Continúa la huelga de zapateros que amenaza extenderse a otras fábricas.

Hoy ha habido varios molinos obligados por los huelguistas en los que han tenido que intervenir la policía y la guardia de seguridad.

Se teme que aumente el número de huelguistas, pues estos hacen con propaganda invitando al paro a los operarios de todas las fábricas de calzado, así como a los horneros y otros oficios relacionados con éste.

Se ha convocado a una reunión a los patronos para ver de solucionar el conflicto.

MELLA RETIRA SU CANDIDATURA POR OVIEDO.

Se asegura en los círculos políticos que el señor Vázquez de Mella, retira definitivamente su candidatura por Oviedo, manteniéndola por Navarra.

LOS TRANVIAS.—UN NIÑO ATROPELLADO.

El gobernador de Bilbao comunica que el tranvía que hace el trayecto de Durango, ha atropellado a un niño de 9 años, que quedó muerto instantáneamente.

La sensible desgracia ha producido gran indignación en el vecindario, que se amotinó apedrando al guion tranvías.

Los padres del desgraciado, presentaron en el lugar del suceso produciéndose una escena desgarradora.

El conductor y el cobrador del tranvía, han sido detenidos y puestos a disposición del juzgado que en día de en el asunto.

DE CÁDIZ.—EL GENERAL MONTEVERDE

Telegrafían de Cádiz, que ha llegado procedente de los Estados Unidos, el general Monteverde.

Seguidamente marchó a Barcelona.

DE SALAMANCA.—UN MITIN

El gobernador de Salamanca ha telegrafiado al ministerio de la Gobernación comunicando que en Vitigudino se ha celebrado una imponente manifestación, para protestar de la carestía de las subsistencias y de la crisis obrera.

Millares de hombres componían ésta, que ha circulado por las calles de la población haciendo pan y trabajo.

El alcalde les prometió gestionar sean emprendidas las obras de la

carretera de Vitigudino a Miera. Los manifestantes se disolvieron en orden.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior	71 70
Fin corriente	00 00
Fin próximo	00 00
Amortizable	86 50
Nuevo amortizable	98 45
Cédulas hipotecarias	
por 100	98 25
Acciones del Banco	4570 0
Tabacos	290 00
Francos	87 70
Lirras esterlinas	24 90

Del extranjero

NOTICIAS DE PORTUGAL.—LA MOVILIZACION.—ESPAÑOL DE SUBSISTENCIAS.—LOS ESTUDIANTES.—ESPAÑOL EN LIBERTAD.

Comunican de Lisboa que se calcula serán donados a las armas, las quintas desde 1912 a 1915, movilizándose inmediatamente.

Los obreros estancos extraordinariamente, tanto en los despachos particulares, como en los municipales.

La Federación estudiantil ha acordado saludar a los compañeros de las naciones aliadas y promover en todo el país una serie de conferencias patrióticas, invitando a los profesores y alumnos de las escuelas superiores.

Han sido puestos en libertad dos jóvenes españoles llamados Joaquín Redondo y Manuel Fernández, que reunieron a varios comerciantes de Lisboa, algunas barras con una pequeña capa de oro y rellenas de latón, haciéndoseles pasar por oro mezclo.

Se suceden las manifestaciones de patriotismo, notándose gran animación en el pueblo.

LAS GESTIONES DEL REY DE ESPAÑA.—LIBERTAD DE UN ABOGADO BELGA.

El embajador español en Berlín, telegrafía que el decano de los abogados belgas, Mr. Theodor, sale con dirección a Suiza, libertado, merced a las gestiones del rey de España.

DE LONDRES.—LLEGADA DE CADORNAL.

Comunican de Londres que ha llegado el generalísimo italiano Cadorna.

Recibió el embajador de Italia, lord Kitchener, el general French, la colonia italiana de Londres, muchas personalidades e inmensa gentío que le aclamó durante el trayecto.

Esta mañana, fué invitado a almorzar por lord Kitchener, entrevistándose después con el rey Jorge V.

DIMISION DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO GRIEGO.

Dicen de Roma, que se anuncia la dimisión del Presidente del Consejo de Grecia y que será sustituido por Zaimis, para preparar la sucesión en el Gabinete a Venizelos y la disolución de las Cámaras.

Estas noticias son en Roma, objeto de grandes comentarios.

EL FANGO "GALLOPER"

Telegrafían de Londres que ha sido torpedeado y hundido el barco fango "Galopper".

Este fué fundido hace 45 años y al límite de la edad militar era de 41 años, habiendo sido hundido por tal motivo.

YANKEES Y MEXICANOS

Cablegrafían de Nueva York, que el general Herrera se ha rebelado contra Carranza y puesto al lado de Villa, entrando en campaña con 2.000 hombres.

Al oeste de Chihuahua, los villistas se apoderaron de unos importantes depósitos de aceite.

Al noroeste de Tampico, matando 400 heridos a numerosos obreros. El general Funston ha pedido refuerzos.

SANCHEZ ORTEG

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 23 de Marzo de 1916

PAGARON a pesetas 25 25

SOCIEDAD ANDRINA ROBENO

Planos del Principa 10

ALMERIA

Espectáculos

EN VARIEDADES

Esta noche tendrá lugar en el escenario de este favorecido coliseo, una grandiosa y atrayente función, por la compañía de artistas que dirige el rey de la Paciencia señor Spielfelt.

En el programa figuran además de todos los números presentados hasta hoy, banquete, bailes, gimnasia, caballos equilibristas, cabra y cerdo la gran pantomima titulada "El Consejo de Querse, con el tribunal de sentencia, el fusilamiento y el entierro del delincuente, todo efectuado por perros y monos.

Además se proyectarán las interesantes películas "Maximino se crea un porvenir" y "Eclair journal,

En suma una velada atrayente y divertida.

Un escándalo

Anoche ocurrió un suceso en San Cristóbal que gracias a la intervención de varios serenos no registró mayores caracteres.

Varios marineros del vapor alemán "Javorina" se sintieron "belicosos" y la emprendieron a puñetazos con todos cuantos transeúntes tuvieron la desgracia de caminar por aquel sitio.

Uno de los súbditos del Kaiser, llamado Carló Híblg se distinguió de sus compañeros, en aquello de dar trompazos y sin tener presente que se hallan en "terreno neutral" dio un transeúnte, llamado Francisco Rubio Canados un "trompis" que le causó una herida en la región supraparicial izquierda.

Los guardias municipales Roca, Hermoso y Martín, acompañados del inspector Morales procedieron a la detención del alemán Híbrigg, después de más de una hora de persecución.

BARCO ESPAÑOL DE ORELO

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid el día 28 de Marzo de 1916

Cheque sobre París 87 00

Idem sobre Londres 24 95

Interior 4 7/8 74 70

Amortizable 5 7/8 96 45

Idem 4 7/8 86 50

Banco de España 457 00

Tabacalera 290 00

Movimiento marítimo

El nuestro puerto se registró ayer el siguiente movimiento de buques:

Entradas.
Laud español "Virgen de los Angeles" presidente de Albuñol en lastre.
Salidos.
Vapor inglés "Cipria" con cargamento de mineral de hierro para la mar, el de la misma nacionalidad "Sivetrón" con cargamento de mineral de plomo para la mar y el laud español "Antonio Bernat" para Ibiza, en lastre.

Casas de Socorro

La municipal
prestan servicios de guardia en el establecimiento benéfico el médico Don Rafael Araoz Pacheco y el practicante Don Amador Díaz López.
El servicio de retén lo hará el médico Don León Palacios Carroño y el practicante Don Antonio Herrera García.
La Obraera.
Con el médico adscrito a este establecimiento hará hoy el servicio de guardia el practicante D. José Guillén Aranzana.

Boletín religioso

Santos del día.
San Marcos, Bómulu y Dionisio mártires.
Apóstolo Obispo: Catalina de Suecia virgen, y el Beato Diego Cádiz confesor.
La misa y el oficio divino son de San Gabriel Arrángel, feria sexta, rito doble y color blanco.
Quintos del día.
El jubileo de las cuarenta horas se celebrará en la capilla del Hospital provincial a intención de Don José Raffie por su difunto padre (q. e. p. d.).
En todas las parroquias y capillas se rezará el Santo Rosario a la oración.
Santos de mañana.
Anunciación de Nuestra Señora, San Isidro, obispo y mártir Quirino mártir, Pelavo obispo, y Dimas el buen ladrón confesor.
La misa y el oficio divino son de la Anunciación de Nuestra Señora con rito doble al primera clase y color blanco.
Quintos de mañana.
El jubileo de las 40 horas se celebrará en la Santa Iglesia Catedral a intención del Excmo Cabildo.
En todas las Parroquias y Capillas se rezará el Santo Rosario a la oración.

Cárcel pública

Ayer se registró en esta prisión provincial el siguiente movimiento:

Ingresos.
Ninguno.
En libertad.
Manuel Galindo Hernández y José Sierra Contrera por orden del juzgado.
En conducción.
Ninguno.
Muertes.
El número de reclusos, hasta anoche en esta prisión provincial era de 32 hombres y 1 mujer.

Hospital provincial

Hoy prestan servicios de guardia en este benéfico establecimiento el médico don José Arigo Ferrero y el practicante don Manuel Navarro López.
El servicio de retén lo hará el practicante don Juan Fernández Requena.
Aitas y bajas.
Ayer ingresaron para su curación en la Sala de San José José Piedad Montoya, en la de Santa Lucía, Juan Pradal González y en la de Santa María, María Rueda.

También salieron después de su registro, de la sala de San Roque, Mercedes Castillo y de la de Santa María Martínez Milán, de la de Santa San José, Bernardo G. Montoya.

Registro civil

En el registro civil, se hicieron ayer las siguientes inscripciones:

NACIMIENTOS
María García Rodríguez, Antonio González Cañadas, Francisco Hervano Morata, Francisco Sánchez López, Amalia Pérez Flechero y Juan Miguel Mayor Verdejo.
DEFUNCIONES
María Ogalla Granados María Valdó Oliveros, Juan Espinar Morales y Carlos Peralla Moya.
MATRIMONIOS
Juan Navarro Menéndez con Balbina Osio Segura.
Bibliografía
LOS COSACOS—Por Pedro Pellicena. Pedro Pellicena, seducido por la le-

gionante figura de los cosacos, hoy ya olvidada, ha conseguido el libro de estudio a dichos guerreros.
"No se propone con su libro, según el confiesa en el prólogo, hacer un estudio técnico del cosaco, ni arriesgar en sus páginas las profecías de sus triunfos guerreros ó de su derrota implacable, sino bosquejar su historia y transmitir al lector el juicio de lo que fué y de lo que es. ¿Lo que será? ¡Quién sabe!"
El año fué su cuepo, en demasía y afortunadamente lo consiguió Pellicena; pues ha hecho una obra de gran valor histórico, de no menor mérito geográfico, é la que seguramente le aguarda un exitoso éxito.
El año fué su cuepo, en demasía y afortunadamente lo consiguió Pellicena; pues ha hecho una obra de gran valor histórico, de no menor mérito geográfico, é la que seguramente le aguarda un exitoso éxito.
El año fué su cuepo, en demasía y afortunadamente lo consiguió Pellicena; pues ha hecho una obra de gran valor histórico, de no menor mérito geográfico, é la que seguramente le aguarda un exitoso éxito.

AURELIA

Fábrica de Tejidos Mecánicos

JOSE SUERO MUÑOZ

MURCIA, 24 ALMERIA.

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y ALERIAS—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 25.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN		TARIFA DE ANUNCIOS	
En Almería un mes ...	1'50	En 1ª plana, línea ...	Pesetas 0'50.
Provincias trimestre ...	5'00	En 2ª y 3ª ...	0'30.
Extranjeros ...	10'00	En 4ª ...	0'20.
Para reventadores 25 ejemplares 75 cts		Comunicados á precios convencionales	
Número suelto 5 céntimos.			
Idem atrasado 25 céntimos.			

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsada

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal



5 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SALVADOR ROMERO Y HERMANOS, PASO DEL PRINCIPE, 10

Emilio Ferrera y Hermanos

Aguilar Martel 11 12 14 16
y Martínez Campos 19 21

BIJUTERIA, ACEROS, HERRAMIENTAS, OBREROS, FERRERIA EN GENERAL, CARRUJO DE CALZADO, ESPRIVOS, VALVES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA NEGOCIOS.

Pianos y autopianos

ERARD, PLEYEL, RONIOL, GUSCO & T. A. CATEURA

Gran autopiano "CONCERTAD" con registro de melodía.
Bullos de 65 y 88 notas para autopianos.
Música de todos los autores clásicos y modernos.

LUIS SANCHEZ PUNZON.—Paseo del Príncipe 22. (frente á 4)

Gran fabrica de pavimentos hidráulicos

SE HACEN TODA CLASE DE ESTOS PAVIMENTOS ESPECIALES AZULEOS, CEMENTOS Y GRESADOS PORLAND D TODAS CLASES. Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

José Vicente Cast o

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ARAZO.
Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex interno, de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.
Consulta de 6 á 10 de la mañana y de las 2 á las 5 de la tarde.
Gratis para los pobres, de 3 á 4 todos los días.
Calle Sagasta número 1

DOCTOR EDUARDO PEREZ OCHOA del Hospital Provincial.
Médico de cirugía, oídos, ojos y demás productos patológicos.
Consultas especial de enfermedades venéreas y sífilis.
TRATAMIENTO ANTIBIOTICO COMPLETO.
De 2 á 4 calle del Ocho número 7.
A LOS PARRALEROS
Excelentes injertos sobre diversas variedades de plantas americanas.
Para precios y condiciones dirigirse á Felipe Andrés en Huérfano.

DOCTOR MANUEL MARIN Quirón del Hospital Provincial.
Médico de las Facultades de Medicina de París y Madrid.
Miembro de las Sociedades de Oftalmología de París é Hispano-Americana.
Consulta de 7 á 12 mañana y de 2 á 4 tarde.
Puerta Pizarra 4

TORIBIO ALVAREZ—DENTISTA
Especialidad en odontología patológica. Extracciones sin dolor. Trabajos de puente y coronas de oro sobre raigones.
Paseo de Nicolás Salmerón núm. 2

"BARRIQUILLAS"
afrores muy energicas para las migrajas. Siempre tiene
ENCOMIENDA DE BUSTOS
Burgueta — Almería
MARIA PICON ENFERMERA
Profesora en parte por la Facultad de Medicina de Granada.
Calle de Tercera, 4

Las arrugas son debidas á falta de elasticidad de las fibras de la piel. Conservádoles su elasticidad,

L. FLOREINA

CREMA DE BELLEZA

Hace suave, fresco y perfumado el cutis.

El tarro, 2 p. 50 — El 1/2 tarro, 1 p. 25
Perfumaria, Grandes Establecimientos — A. GIRARD, 48, Rue d'Alsace, PARIS

Creite de hígado de batiago

LEONITO DE LOFOTEN
Se ha recibido una importante remesa en la droguería de EUGENIO DE MONTES.
Se expenderá por suelta y envasado en botellas presentadas de un libro Especialidades farmacéuticas. Material fotográfico. Colores y Batacos de las más acreditadas marcas y cuantos artículos son propios de droguería y farmacia no faltan nunca en este acreditado establecimiento. Pura y garantida en todo el mundo en este acreditado establecimiento. Exijan siempre el ticket por el importe de la compra por lo que se conceden grandes rebajas.
LITOGRAFIA DEL DR. GUSTIN
Calle de Granada número 35 y 37—Teléfono num. 88—Almería

H. INGLES

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.
Precios especiales para establos
PASO DEL PRINCIPE — ALMERIA — TELEFONO NUM. 28

Export Bier

Estrella Roja

es la Reina de las Cervezas

No contiene adición de alcohol - La mejor para las comidas - Es tónica - Es digestiva

REPRESENTANTE: **Antonio Gómez Mayor**

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

al por 100 anual

ROMERO Y HERMANOS
del Príncipe, 10